Media information



Volkswagen Vehículos Comerciales y Cooltra: una colaboración estratégica para una movilidad sostenible

- Volkswagen Vehículos Comerciales entregará un total de 13 unidades de ID. Buzz Cargo para el mantenimiento en la calle de las motocicletas eléctricas de Cooltra
- El concesionario QUADIS Motorsol ha sido el encargado de entregar estos vehículos sostenibles
- Esta colaboración entre Volkswagen Vehículos Comerciales y Cooltra permite afianzar el compromiso compartido entre ambas marcas para fomentar una movilidad urbana cero emisiones y la mejora de la calidad del aire
- El nuevo ID. Buzz Cargo y Cooltra comparten importantes valores como innovación, eficiencia y sostenibilidad

Madrid, 28 de noviembre de 2023 – Volkswagen Vehículos Comerciales, líder en la fabricación de vehículos comerciales ligeros de calidad, y Cooltra, la empresa innovadora de alquiler de motos eléctricas en ciudades, llevan a cabo una alianza con el objetivo común de impulsar una movilidad urbana más sostenible y eficiente. QUADIS Motorsol, concesionario oficial de Volkswagen Vehículos Comerciales en Barcelona, entregará una flota de 13 unidades de ID. Buzz Cargo y 5 Crafter para el mantenimiento en la calle de las motocicletas eléctricas de Cooltra.

Cooltra, líder en movilidad sostenible sobre dos ruedas en Europa y Volkswagen Vehículos Comerciales, empresa nº1 en la fabricación de vehículos comerciales ligeros de calidad, avanzan juntas hacia una movilidad urbana más limpia, eficiente y sostenible. Ambas compañías han firmado un acuerdo que comporta la incorporación de 13 unidades del modelo ID.Buzz Cargo a la flota de Cooltra. Se trata del vehículo más sostenible de Volkswagen, que ayudará a la compañía líder del motosharing en Europa en su camino hacia la reducción de emisiones de Co2 y hacia la mejora de la calidad del aire en las ciudades donde esta presente. Con esta incorporación, ambas empresas están uniendo fuerzas para hacer que esta visión se convierta en una realidad.

Valores compartidos de innovación y sostenibilidad

Volkswagen Vehículos Comerciales y Cooltra comparten la visión de una movilidad urbana más limpia y sostenible. Para ello es imprescindible reducir las emisiones de CO_2 y mejorar la calidad del aire en las ciudades. Con la entrega de esta flota, ambas empresas están uniendo fuerzas para hacer que esta visión se convierta en realidad.

Volkswagen Vehículos Comerciales Eva Vicente

Directora de Comunicación y RR.PP. E-mail: eva.vicente@volkswagengroup.e

Joaquin Torres
Jefe de Prensa de Producto de Volkswagen
y Volkswagen Vehículos Comerciales
E-mail: joaquin.torres@volkswagen.es



Para más información:

https://comunicacion.comerciales.volks wagen.es/ Cooltra destaca en el campo de la movilidad compartida, brindando a las personas soluciones de transporte flexibles y sostenibles. Volkswagen Vehículos Comerciales comparte estos valores de innovación y sostenibilidad, adaptándose a las necesidades de cada empresa con unos vehículos diseñados para ser versátiles, eficientes, fiables y cada vez más sostenibles.

Compromiso por un futuro más sostenible

La colaboración entre Volkswagen Vehículos Comerciales y Cooltra supone un paso adelante para promover la movilidad sostenible y hacer una diferencia positiva en las personas que viven en los núcleos urbanos.

"Esta colaboración con Cooltra es una declaración de intenciones, desde Volkswagen Vehículos Comerciales queremos llevar a cabo acciones que impulsen una movilidad urbana cada vez más limpia y sostenible. El ID. Buzz Cargo es nuestro vehículo comercial 100% eléctrico que circula sin emisiones y cuya potencia de carga de 170 kW, permite cargar su batería de 77 kWh de energía neta del 5 al 80% en tan solo 30 minutos, lo que le convierte en el vehículo ideal para una empresa como Cooltra", ha afirmado Borja Barenys director de Ventas de Volkswagen Vehículos Comerciales.

"Con la incorporación del vehículo 100% eléctrico de Volkswagen Vehículos Comerciales, además de mantener nuestro firme compromiso con el medio ambiente, ganamos autonomía en nuestra flota de asistencia técnica, pasando de los 200 km de autonomía que nos garantizaban nuestros anteriores vehículos a 400 km". Afirma el B2C General Manager de Cooltra, Valerian Seither.

"En QUADIS Motorsol tenemos el objetivo de facilitar una movilidad más sostenible y limpia para nuestros clientes. Y este acuerdo con Cooltra, de la mano de Volkswagen Comerciales, es un claro ejemplo. Estamos muy satisfechos y esperamos que sea una de las muchas colaboraciones en el futuro. Queremos que nuestros concesionarios sean un referente de la movilidad eléctrica en Barcelona", ha asegurado David Sánchez, gerente de QUADIS Motorsol.

Volkswagen Vehículos Comerciales: «Transportamos éxito, libertad y futuro.»

Como fabricante líder de vehículos comerciales ligeros, la marca Volkswagen Vehículos Comerciales (VWCV) está remodelando el transporte de bienes, servicios y personas de forma fundamental y duradera. Nuestros vehículos transportan trabajadores del sector de construcción, familias y aventureros e incluso alimentos como panecillos, paquetes y tablas de surf. Cada día ayudan a innumerables personas de todo el mundo a hacer un buen trabajo, funcionan como talleres móviles y llevan a los paramédicos y a la policía allí donde se les necesite.

En nuestros centros de Hannover (D), Poznań (PL), Września (PL), y Pacheco (ARG), unos 24.000 empleados producen las líneas de modelos Transporter, Caddy, Crafter y Amarok y, a partir de 2022, producirán el ID. BUZZ: la versión totalmente eléctrica de nuestro icónico Bulli. Dentro del grupo Volkswagen, VWCV es también la marca líder en conducción autónoma y en ofertas de movilidad como Mobility-as-a-Service y Transport-as-a-Service, áreas en las que estamos dando forma al futuro de la movilidad.

De este modo, la marca está transportando a la sociedad del mañana todos los requisitos para conseguir una movilidad limpia, inteligente y sostenible. Esto es lo que Volkswagen Vehículos Comerciales representa con su compromiso de marca: Transportamos éxito, libertad y futuro. Transportamos éxito, libertad y futuro.

Sobre el Grupo Cooltra

Cooltra es una compañía nacida en 2006 en Barcelona con el objetivo de ofrecer un servicio de movilidad sostenible sobre dos ruedas, tanto a turistas como a residentes. En pocos años Cooltra ha vivido una importante expansión, pasando de alquilar 50 motos en una única oficina en Barcelona, a contar con una flota de 20.000 vehículos (el 85% de las cuales son eléctricas), más de 100 puntos de alquiler en Europa y una plantilla de 400 trabajadores. Al alquiler de motos a corto y largo plazo se le suman actualmente servicios como el alquiler a empresas y la gestión de flotas a compañías y Administraciones Públicas. Además, Cooltra es la empresa impulsora del primer motosharing eléctrico a nivel europeo con presencia en 9 ciudades.

Para más información, por favor visita: https://www.cooltra.com/es/

Sobre Quadis Motorsol

Quadis Motorsol es el concesionario oficial Volkswagen y Volkswagen Comerciales de referencia en Barcelona y el área metropolitana. Con más de 75 años de experiencia nuestro equipo de profesionales ofrece a nuestros clientes el mejor servicio de venta y posventa. Contamos con 7 centros en los que nuestros clientes pueden encontrar vehículo nuevo, seminuevo y ocasión. Damos servicio a particulares y profesionales para que puedan disfrutar, tanto del proceso de compra como el uso de su Volkswagen. Nuestro compromiso es mantener esta atención personalizada para acompañar a todos los clientes en la transición a una movilidad más sostenible.

Para más información visita: https://www.quadismotorsol.es/